

Antrag Nr. 24-O-10-0016

SPD Fraktion

Betreff:

Parkbänke im Elisabethenpark (SPD)

Antragstext:

Der Elisabethenweg ist von der Münchener Straße bis zur Rosenheimer Straße durch die Angelsachsenstraße unterbrochen. Im Bereich der Angelsachsenstraße bis zur Rosenheimer Straße gibt es eine Anzahl von Bänken, die der Erholung und Entspannung dienen, die Möglichkeit bieten sich auszuruhen und die schöne Umgebung zu genießen.

Für ältere Menschen oder Personen mit Mobilitätseinschränkungen sind Bänke wichtig, um Pausen einzulegen und den Park besser nutzen zu können. Bänke tragen zur Verbesserung der Lebensqualität und zur Attraktivität dieses Parks bei.

Leider gibt es im Bereich der Münchener Straße bis zur Angelsachsenstraße keine einzige Bank.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten:

in diesem Bereich eine oder mehrere Parkbänke aufzustellen.

Wiesbaden, 29.10.2024